

ABSTRAK

Muhammad Irwandi. 2017. “Interaksi Sosial Disosiatif dalam Organisasi Suporter Sepak Bola SPARTACKS Kota Padang”

Penelitian ini di latar belakang oleh ketertarikan peneliti terhadap interaksi sosial dalam organisasi suporter SPARTACKS di Kota Padang, yang mana dalam penelitian ini peneliti fokus kepada interaksi sosial disosiatif yang terjadi dalam organisasi SPARTACKS Kota Padang. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana interaksi sosial disosiatif yang terjadi dalam organisasi suporter sepak bola SPARTACKS Kota Padang berdasarkan struktur organisasi yang dikembangkan.

Peneliti menggunakan konsep Proses Interaksi Sosial oleh Gillin dan Gillin, mereka mengidentifikasi bahwa ada dua bentuk interaksi sosial, dimana salah satunya adalah interaksi sosial disosiatif, yang terdiri dari persaingan, kontravensi, dan pertentangan (konflik). Sementara teori yang digunakan dalam pembahasan ini adalah teori Sistem Sosial dari Katz dan Kahn, dimana mereka memaparkan bahwa sebuah sistem yang terbuka memiliki batas-batas yang fleksibel yang memungkinkan komunikasi mengalir dengan mudah ke dalam dan keluar organisasi. Dalam pendekatan teori ini interaksi dan komunikasi ditempatkan sebagai sesuatu yang penting dalam organisasi, interaksi yang baik akan menimbulkan organisasi yang lebih baik.

Metode penelitian yang di gunakan adalah pendekatan kualitatif, dengan tipe penelitian studi kasus, pemilihan informan dilakukan secara *purposive sampling* dengan beberapa orang informan, pengumpulan data secara observasi, wawancara mendalam, studi kepustakaan, dan studi dokumentasi. Untuk mengkaji kredibilitas dari penelitian digunakan teknik triangulasi. Data di analisis dengan teknik analisis interaktif Miles dan Huberman dengan cara reduksi data, penyajian data dan menarik kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bagaimana interaksi sosial disosiatif dalam organisasi supporter sepakbola SPARTACKS Kota Padang berdasarkan struktur organisasi yang dikembangkan yaitu, (1) struktur organisasi SPARTACKS Kota Padang , (2) interaksi sosial disosiatif yang terbagi menjadi tiga yaitu, persaingan, kontravensi, pertentangan atau konflik.

Kata kunci: Interaksi sosial disosiatif, organisasi suporter, Sepak bola, SPARTACKS